

開業初年度の税務と申告

税理士 柄溝 宗生

1. 実額計算が措置法26条適用の選択

開業初年度は実額計算にもかかわらず開院準備を選択する方が有利な場合が多い。収入が少ない。

2. 青色申告の届出を必ず

初年度の所得の計算をすれば赤字(損失)になる可能性がある。この赤字は青色申告の届出を提出していないと、翌年以降に繰り越すことができ

3. 実額計算のポイント

申告者には特別償却、青色専従者給与などの活用が必要となる。

4. 所得計算は発生主義でおこなう

発生主義とは、財またはサービスの提供があった時に収入あるいは必要

5. 12月末の在庫調べ

12月末の薬品の在庫を把握する。この在庫は当期の経費とせず翌年の経

6. 医業所得(事業所得)と給与所得の通算

医業所得が赤字になった場合は他の所得から差し引くことになる。例えば2014年の勤務医給与と所得から医業所得の

物件案内

歯科医院譲渡

【所在地】門真市脇田町17-1 植村ビル201号
【最寄駅】京阪電車大和田駅
【設備等】技工室、チェア3台、パノラマレントゲン、デンタル、Yagレーザー、面積・95平方
【金額】居抜きを無料で家賃は大家と要相談
【その他】院長高齢につき近く閉院予定。定期健診の患者を引き継いでほしい。

【連絡先】岡野歯科医院 担当・TEL072-881-7314(岡野) FAX072-881-7395
掲載内容の確認や条件などの交渉は当事者間でお願います。

協会行事案内

お申し込みは 電話 06-6568-7731
ファクス 06-6568-0564

北大阪地区 ほのぼのあまご釣り大会

日時 3月15日(日) 午前8時～午後1時
集合時間 午前8時現地集合 定員 20人(先着)
場所 兵庫県三田市小柿溪谷(大阪から車で約70分)
会費 会員、家族・スタッフ一人4千円(貸竿、エサ付き)
※詳細は、お申込み後にお知らせします

北河内地区総会・記念講演 口腔外科シリーズ 出血と止血

日時 3月21日(土・祝) 午後6時30分
会場 OMMビル2F会議室 定員 100人
講師 佐々木昇氏(尼崎中央病院口腔外科部長)
会費 会員無料、未入会者1万円

堺・高石・和泉地区総会・記念講演 顎関節症と顎関節脱臼の鑑別診断と治療の実際

日時 3月28日(土) 午後6時30分
会場 サノスクエア堺(JR阪和線「堺市」駅下車徒歩3分) 定員 100人
講師 濱田傑氏(近畿大学医学部附属病院歯科口腔外科教授)
会費 会員無料、未入会者1万円

三島地区総会・記念講演 医療安全対策講習会～医療事故・偶発症への対応

日時 3月28日(土) 午後7時30分～9時
会場 高槻市生涯学習センター(各線「高槻」駅徒歩7分) 定員 50人
講師 加藤裕彦氏(大阪歯科大学歯科麻酔学講座講師)
会費 会員無料、未入会者1万円

大阪市北部・東部地区

インフレーション治療のインフォームドコンセントを考えるートラブルを如何に回避するか? 日時 3月29日(日) 午前10時30分～午後1時
会場 M&Dホール 定員 100人
講師 野阪泰弘氏(芦屋市開業)
会費 会員無料、未入会者1万円

4月度生涯研修 歯周基本治療の可能性と限界

日時 4月19日(日) 午前9時～午後1時
会場 M&Dホール 定員 100人
講師 谷口威夫氏(長野県長野市開業)
会費 会員3千円、未入会者1万円

未入会者とは、会員院所に勤める勤務医未入会者です。※協会行事などを本紙等で報道・紹介するため、講習会などの写真で個人が特定されることがありますが、趣旨をご理解の上、ご了承くださいます。また、講習会でのビデオ撮影や録音はお断りします。

大阪の戦跡

機関紙協会大阪 坂手崇保



西区①

1945年(昭和20年)3月13日深夜から14日、B29が来襲し、北区扇町、西区阿波座、港区市岡元町、浪速区塩草といった都心部を取り囲む住宅密集地を標的とした大空襲があった。死者3987人、行方不明者6

大空襲下 地下鉄で避難

大阪市電創業の地 竹林寺の焼け地蔵



大阪市電創業の地

竹林寺の焼け地蔵

78人、被災者数50万1578人とされている。通常この時間には地下鉄は営業時間外であるが、心斎橋駅や本町駅、大国町駅に入り、電車に乗って避難したという体験者がいる。

97年の『毎日新聞』によると、電車に乗った時間帯は午前3～4時頃と始発に近い5時前後に分

かれ、「閉鎖されているはずのシャッターが開いていた(本町駅)など、乗客の証言がある。駅員の判断で駅構内に避難させていたと推測された。午前3～4時の電車は心斎橋駅発の臨時で、前後の空

断で駅構内に避難させていたと推測された。午前3～4時の電車は心斎橋駅発の臨時で、前後の空

焼け地蔵

松島公園から西中学校にかけて広大な地域に日

いて、深夜に電車が走ったと思われる電流計器の動きがあったという元職員の証言もある。

空襲警報解除後の交通機関に対する救援指令で運行された電車、もしくは初電前の職員輸送用の電車が避難民を発見して輸送したのではないかと推測されたが、確証には至らなかった。

焼けた地蔵

境内の無縁仏の塔の前に空襲で焦げた地蔵が立っている。